



Pressemitteilung:

Enchanting-Travels auf dem Weg ins Sommermärchen: In 200 Tagen über Land von Nairobi zum Auftakt der Fußball-WM in Rio de Janeiro



Reisestrecke: The Goal – From Africa to Brazil



40.000km über Land

München/Nairobi, Oktober 2013: Mit „**The Goal – From Africa to Brazil**“ macht sich der Mitgründer und Geschäftsführer von Enchanting-Africa (www.enchanting-africa.de) Florian Keller auf den Weg ins Sommermärchen. Am 22. November 2013 startet die einzigartige Tour in Nairobi und soll nach rund 40000 Kilometern und 200 Tagen voller faszinierender Orte, spannender Geschichten und einzigartiger Begegnungen, pünktlich zum Eröffnungsspiel der Fußball-Weltmeisterschaft am 10. Juni 2014 in Rio de Janeiro enden. Interessierte können die Reise auf <http://www.afrikanachbrasilien.de> verfolgen.

Bereits vor vier Jahren gelang es Florian Keller zwei seiner Leidenschaften, Fußball und Reisen, in einer Expedition von Nairobi zur Fußball WM 2010 in Südafrika, zu verbinden. Mit „The Goal – From Africa to Brazil“, will er nun die rund 150 Enchanting-Travels Mitarbeiter auf der ganzen Welt und ein breites Enchanting-Publikum motivieren, ihre Reiseträume bei einem einzigartigen Abenteuer zu leben.

„Unsere Mitarbeiter soll bewusst werden, dass sie Teil einer große Einheit sind, die Menschen ihre Reiseträume erfüllen“, so Florian Keller. Mehr als 20 Enchanting-Kollegen werden die Reise abschnittsweise begleiten.

Der Expedition führt durch 25 Länder und wird mit dem Auto bereist. Dabei eröffnen sich einmalige Einblicke in die abgelegensten und faszinierendsten Orte der Welt: von wenig besuchten Siedlungen äthiopischer Stämme, über die zerklüftete Steppenlandschaft der Mongolei und den bitterkalten Osten Russlands bis hin zu paradiesischen Stränden der Karibik und Pazifik.

Doch nicht nur die Mitarbeiter des Experten für maßgeschneiderte Reisen sollen von dem einzigartigen Vorhaben profitieren. In Kooperation mit dem

den [Jubilee Scholarship Fund](#), soll die Expedition Spenden im Wert von 75000€ einnehmen und somit 30 bedürftigen Kindern in Kenia den Traum von einer weiterführenden Schulbildung erfüllen. Jede private Spende bis zu einem Gesamtbetrag von 40000€ wird von Enchanting-Travels verdoppelt.

Mit der [Memory Foundation](#) Initiative möchte Enchanting-Travels Menschen fernab moderner Zivilisation greifbare und nachhaltige Erinnerungen an ihre Familien und Freunde, in Form von Bildern schaffen, die während der Reise vor Ort ausgedruckt, gerahmt und verschenkt werden.

Falls Sie weitere Informationen benötigen, die Reise mit Ihrer Redaktion abschnittsweise begleiten oder unterstützen möchten, wenden Sie sich bitte an:

Pressekontakt:

Scott Crouch

BPRC Public Relations

Tel.: +49 821 9078 0450

Mobil: +49 170 453 1462

E-Mail: crouch@bprc.de

Über Enchanting-Travels:

Enchanting-Travels (<http://www.enchanting-travels.de>) ist ein Spezialreiseveranstalter, der zu den führenden Spezialisten für maßgeschneiderte Fernreisen gehört. Das Unternehmen bietet vier Marken an (Enchanting-India, Enchanting-Asia, Enchanting-South America und Enchanting-Africa) und hat Büros in München, Delhi, Bangalore, London, Buenos Aires und Nairobi. Alle Routen, Unterkünfte und Transport-Partner wurden von den erfahrenen Enchanting-Travels-Reiseexperten ausgewählt und persönlich getestet, auch von Alexander Metzler und Parikshat Laxminarayan, den Gründern und Geschäftsführern des deutsch-indischen Unternehmens.